
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Prefeitura Municipal de Casimiro de Abreu

Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

ATA nº 01/2022 - Reunião ordinária
Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do ano de 2022, às 10:00 horas, na sede do IPREV-CA

(Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu), localizada na Rua Nilo

Peçanha, nº 29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os seguintes membros

presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Sra. Izabel Tarcília Jaccoud Craveiro, Sra. Maria Lúcia de

Jesus, Sra. Dilma Toledo Cunha Botelho, Sra. Therezinha Baptista Abreu de Carvalho, Sr. Valter da Silva

Campelo Júnior e Sr. Antônio Pereira dos Santos.

A Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente deste conselho e desta reunião, tomou a

palavra, e após breve saudação aos membros presentes, passou a discorrer sobre a pauta da reunião, com

os seguintes assuntos. 1. Leitura e aprovação da ata da reunião realizada no dia 16/12/2021; 2. Ofício

solicitando esclarecimentos sobre a concessão de gratificações aos servidores  do IPREV-CA; 3. Entrega de

minuta da resolução do Regimento Interno; 4. Aberto para assuntos gerais.

1. A ata do dia 16/12/2021 foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros presentes.

2. Ofício solicitando esclarecimentos sobre a concessão de gratificações aos servidores  do IPREV-CA:

Após discussão, fora decidido solicitar justificativas ao IPREV-CA sobre os critérios utilizados para a

concessão de gratificações, sobre o motivo do atraso na publicação, sobre a aplicação da Lei Federal nº

173/2020, especialmente o Art. 8º, inciso I, e se estas concessões estavam previstas no orçamento do

Instituto.

3. Entrega de minuta da resolução do Regimento Interno: Após algumas adequações na proposta de

Regimento Interno elaborada pelo conselheiro Sr. Luiz do Carmo Pinheiro, foi entrega aos conselheiros

presentes uma nova minuta a apreciação e discussão na próxima reunião ordinária.

4. Aberto para assuntos gerais: O conselheiro Sr. Antonio indicou a possibilidade do Conselho de

Administração possuir uma página em alguma rede social, como Facebook e Instagram, de forma a dar

transparência as ações do Conselho. Os conselheiros aprovam a ideia, e irão pesquisar sobre o assunto. O

conselheiro Sr. Valter também indicou a possibilidade de utilização de email para receber as demandas dos

servidores ativos e inativos do muncípio, como um canal de troca de informações para dúvidas, sugestões e

reclamações dos mesmos, a ser disponibilizado na página oficial do IPREV-CA. Nada mais havendo a

tratar, foi encerrada a reunião às 11:10 horas, e esta ata vai lavrada por mim, Lilian Viviane de Abreu

Machado, Presidente do Conselho de Administração e os demais membros do Conselho presentes.

_________________________

Lilian Viviane de A. Machado

Presidente

_________________________

Izabel Tarcília J. Craveiro

Membro

_________________________

Maria Lúcia de Jesus

Membro

_________________________

Therezinha B. A. de Carvalho

Membro

_________________________

Dilma Toledo C. Botelho

Membro

_________________________

Antônio Pereira dos Santos

Membro

_________________________

Dilma Toledo C. Botelho

Membro


